
ПРОТОКОЛ 

заседания Общественного совета при администрации Печенгского 

муниципального округа 

 

от 30.08.2023                                                                                           № 11 

п.г.т. Никель 

 

Председательствующий: Табаева Ю.Л., председатель Общественного 

совета Печенгского муниципального округа 

Присутствовали:  

- члены Общественного совета:  

1. Акмурзаев Рустам Рамзанович 

2. Тимошилов Александр Петрович 

3. Фандеева Ольга Александровна (по ВКС) 

4. Егорова Татьяна Николаевна 

5. Фроленкова Юрий Олегович  

- секретарь Общественного совета 

Шевнин М.С., главный специалист организационного отдела МКУ 

«Управление по обеспечению деятельности администрации Печенгского 

округа». 

- приглашенные: 

Кузнецов А.В., Глава Печенгского муниципального округа. 

Ганоченко Д.Ю. Начальник отдела строительства и ЖКХ 

администрации Печенгского муниципального округа 

Соболев А.В. Начальник отдела ГО, ЧС и ПБ администрации 

Печенгского муниципального округа.  

Исакова М.Г. Директор МКУ «Управление благоустройства и 

развития» Печенгского муниципального округа.  

Петров А.В. Заместитель директора МБУ «НДС»  

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. Об исключении Анастасии Сергеевны Кондратьевой из 

Общественного совета.   

2. О предложениях членов Общественного совета по благоустройству 

при планировании администрацией Печенгского муниципального округа 

работ для реализации в 2024-2025 гг.  

1. От Т.Н. Егоровой 

1) О ямочном ремонте на проблемных участках улиц, 

тротуаров, дворов  и других территорий пгт Никель. 

(Когда?, в какие сроки?, в каком году.?  будут устранены 

проблемы: дефекты дорожного покрытия около 

перекрестка проспекта Гвардейский и ул. Победы, около 

Стелы Победы на подъезде к ближайшему магазину 

«Бристоль», дефекты тротуарного покрытия на улице 



Победы по нечетной стороне в районе кафе 

«Вдохновение»). 

2) О нехватке мусорных урн в пгт Никель (улицы, 

общественные места, когда предполагается установить 

урны, (в какие сроки?)). 

3) О благоустройстве общественной территории в зону 

комфортного отдыха (парк, сквер) между улицей Мира и 

Бредова в пгт  Никель и (или) полная реконструкция, 

(когда, в какие сроки?). 

4) Об установке знака ограничения проезда для 

автомобильного транспорта от улицы Бредова к улице 

Спортивной, ведущей к пешеходной тропе.  

5) О перенятии позитивного опыта г. Мурманска и других 

городов области по украшению трансформаторных будок 

муралами в пгт Никель.  

3. О работе администрации Печенгского муниципального округа, как 

наймодателя, с неплательщиками-нанимателями муниципального 

жилищного фонда.  

4. Обсуждение вопросов членов Общественного совета 

4.1  От Р.Р. Акмурзаева 

1) О подготовке к отопительному сезону. (Какие сроки начала 

отопительного периода в жилом фонде и объектах социальной 

сферы?). 

2) О сроках окончания работ на тротуарах ул. Победы в пгт 

Никель. 

3) О ремонте придомовых территорий по улице Бредова, д. 12 до 

улицы Печенгская в пгт Никель (неудовлетворительное 

состояние дорог). 

4) Об автохламе по дороге на водопад "Шуонийоки" (разбитый остов авто 

в районе водопада). 

5) О работе видеонаблюдения в зоне отдыхы Первый мост и 

остановке Никель – КБО. 

5. Разное. 

 

В состав Общественного совета входит 12 человек, из них 

присутствует: 6 человек, где 5 очно, 1 – по ВКС.  

 

Заседание Общественного совета является правомочным для принятия 

решений.  

Переходим к рассмотрению вопросов согласно повестке дня. 

 

 

Первый вопрос: Об исключении Анастасии Сергеевны Кондратьевой 

из Общественного совета.   



СЛУШАЛИ: Табаеву Ю.Л., Председателя Общественного совета при 

администрации Печенгского муниципального округа о поступлении 

заявления А.С. Кондратьевой с прошением выхода из Общественного совета.  

 

Обсудили информацию членами Общественного совета при 

администрации Печенгского муниципального округа. 

Голосовали: «за» - 6, «против» - 0, «воздержалось» - 0. 

 

РЕШИЛИ: Исключить Анастасию Сергеевну Кондратьеву из состава 

Общественного совета при администрации Печенгского муниципального 

округа  

 

Второй вопрос: О предложениях членов Общественного совета по 

благоустройству при планировании администрацией Печенгского 

муниципального округа работ для реализации в 2024-2025 гг.  

СЛУШАЛИ: Егорову Т.Н., члена Общественного совета при 

администрации Печенгского муниципального округа, о предложениях по 

благоустройству, отраженных в повестке дня заседания.  

 

ВЫСТУПИЛИ:  

Кузнецов А.В., Исакова М.Г.: 

- о запланированных работах по благоустройству по улицам в пгт 

Никель проспект Гвардейский в 2024 году, по улице Победы; 

- о смене учреждения, ответственного, за содержание объектов 

благоустройства в г. Заполярный;  

-о процедуре закупки и распределения урн для мусора, о планах 

установки мусорных урн в 2024 году;  

-о разработке проектно-сметной документации на благоустройство 

парка между улицей Мира и Бредова,  парка Горняков,  

-о продолжении проекта благоустройства в районе Дома детского 

творчества в пгт Никель;  

о нецелевом использовании средств бюджета округа на муралы для 

нанесения на будках трансформаторных подстанций, так как они находятся в 

собственности АО «МЭС».  

Акмурзаев Р.Р., о необходимости благоустройства придомовых 

территорий, проезда на ул. Бредова в пгт Никель.  

Кузнецов А.В., Исакова М.Г.: 

- о планировании работ по благоустройству на 2024 год; 

- о предоставлении заявки в Министерство градостроительства 

Мурманской области с целью выделения дополнительного финансирования 

средств из областного бюджета.  

Фроленков Ю.О., о предложении закупки скамеек, мусорных урн из 

переработанного пластика ИП В.А. Матвеенко. 

Кузнецов А.В., Исакова М.Г., о соблюдении требований Федерального 

закона от 05.04.2013 № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок 



товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных 

нужд». 

Тимошилов А.П., о сломанных и отсутствующих мусорных урнах по 

улице Победы в п. Никель,  снесении их специальной техникой.  

Кузнецов А.В., Петров А.В., об обследовании указанных мест на 

предмет наличия мусорных урн. 

Егорова Т.Н., о  рассмотрении вопроса перемещения пушки с 

территории парка  в районе Дома творчества в пгт Никель. 

Кузнецов А.В., о рассмотрении вопроса перемещении пушки в 

будущем.  

Кузнецов А.В., Петров А.В.: 

- о нецелесообразности ограждения проезда для автомобильного 

транспорта от улицы Бредова к улице Спортивной, ведущей к пешеходной 

тропе, о нахождении там Жилой зоны, которая предполагает особый 

скоростной режим, об обсуждении данного вопроса  с ГИБДД. 

Кузнецов А.В., Фроленков Ю.О., о возможности расположения 

муралов на трансформаторных подстанциях за счет внебюджетных средств, в 

частности, АНО «Вторая школа.  

Обсудили информацию членами Общественного совета при 

администрации Печенгского муниципального округа. 

Голосовали: «за» - 6, «против» - 0, «воздержалось» - 0. 

 

РЕШИЛИ:  

1. Рекомендовать администрации Печенгского муниципального округа 

проработать с ГИБДД вопрос об ограничении проезда 

автомобильного транспорта от улицы Бредова к улице Спортивной, 

ведущей к пешеходной тропе в пгт Никель, установки 

дополнительных дорожных знаков.  

2. Рекомендовать администрации Печенгского муниципального округа 

провести обследование улицы Победы в пгт Никель на предмет 

наличия мусорных урн.  

3. Рекомендовать администрации Печенгского муниципального округа 

направить в АНО «Вторая школа» предложение о нанесении 

муралов на трансформаторные подстанции в пгт Никель в рамках 

реализации проектов. 

4. Информацию о текущем и планируемом благоустройстве принять к 

сведению.  

 

Третий вопрос: О проводимой работе администрацией Печенгского 

муниципального округа, как наймодателя, с неплательщиками-нанимателями 

муниципального жилищного фонда.  

СЛУШАЛИ: Ганоченко Д.Ю. начальника отдела строительства и 

ЖКХ администрации Печенгского муниципального округа: 

- о методике учета муниципального жилищного фонда, находящегося в 

найме; 



- о процедуре взыскания долгов по коммунальным услугам 

нанимателей; 

-о процедуре принудительного выселения.  

ВЫСТУПИЛИ:  

Кузнецов А.В., о проведении претензионной работы с 

недобросовестными нанимателями.  

 

Обсудили информацию членами Общественного совета при 

администрации Печенгского муниципального округа. 

Голосовали: «за» - 6, «против» - 0, «воздержалось» - 0. 

 

РЕШИЛИ: информацию принять к сведению.    

 

Четвертый вопрос: Обсуждение вопросов членов Общественного 

совета  

СЛУШАЛИ: Акмурзаева Р.Р., Заместителя председателя 

Общественного совета при администрации Печенгского муниципального 

округа: 

 - о начале отопительного сезона в Печенгском округе; 

- о сроке окончания работ по ремонту тротуаров по ул Победы в п. 

Никель;  

-Об автохламе по дороге на водопад (разбитый остов авто недалеко от 

водопада); о ремонте дорожных мостов; 

- о видеонаблюдении в зоне отдыха Первый мост и остановке пгт 

Никель – КБО. 

  

ВЫСТУПИЛИ:  

Кузнецов А.В.: о начале отопительного сезона для жилищного фонда, 

устанавливается на следующий день за днем окончания 5-дневного периода, 

в течение которого среднесуточная температура наружного воздуха ниже 8 

градусов Цельсия, в соответствии с Правилами предоставления 

коммунальных услуг собственникам и пользователям помещений в 

многоквартирных домах и жилых домов, утвержденных постановлением 

Правительства Российской Федерации от 06.05.2011 № 354, о начале 

отопительного сезона на социально – значимых объектах с 07 сентября 2023 

года.  

Табаева Ю.Л., с вопросом о запуске теплоносителя с малой 

температурой.  

Кузнецов А.В., о необходимости соблюдения СНиП, необходимой 

минимальной температуры горячей воды в системе водоснабжения не менее 

60 градусов по Цельсию.  

Кузнецов А.В., Соболев А.В., о нахождении автохлама по дороге на 

водопад "Шуонийоки" и необходимости МБУ «НДС» в лице А.В. Петрова 

проработать вопрос уборки автохлама.  



Ганоченко Д.Ю., о разъяснении критериев признания транспортных 

средств бесхозными и подлежащими эвакуации.  

Кузнецов А.В., Соболев А.В., Ганоченко Д.Ю., о нахождении мостов на 

дороге регионального значения, о необходимости направления запроса о 

планируемых ремонтных работах  в адрес  Минитранса Мурманской области.  

Соболев А.В., Петров А.П., о содержании и функционировании камер 

видеонаблюдения в Печенгском округе, об исследовании видеонаблюдения в 

зоне отдыха Первый мост в пгт Никель с подрядчиком, оказывающим услуги 

по оборудованию наружным видеонаблюдением.   

Акмурзаев Р.Р., с вопросом о пресечении противоправных действий 

лиц на остановках общественного транспорта. 

Кузнецов А.В., о работе ОМВД России «Печенгский», о наличии 

дефиците кадров в ОМВД России «Печенгский».  

 

Обсудили информацию членами Общественного совета при 

администрации Печенгского муниципального округа. 

Голосовали: «за» - 6, «против» - 0, «воздержалось» - 0. 

 

РЕШИЛИ: 

1. Рекомендовать администрации Печенгского муниципального округа 

проработать вопрос уборки автохлама по дороге на водопад 

"Шуонийоки" в пгт  Никель 

2. Рекомендовать администрации Печенгского муниципального округа 

направить запрос Минтранс Мурманской области о планируемых 

работах по ремонту дорожных мостов участке дороги пгт Никель – 

п. Виртаниеми.  

3. Рекомендовать администрации Печенгского муниципального округа 

рассмотреть возможность установки наружного видеонаблюдения в 

зоне отдыха Первый мост в пгт Никель.  

4. Информацию о начале отопительного периода в Печенгском 

муниципальном округе и проведении работ по благоустройству на 

улице Победы в пгт  Никель принять к сведению.  

 

Пятый вопрос: Разное. 

СЛУШАЛИ: Егорову Т.Н., с вопросом о благоустройстве 

территории, осмотренной в ходе общественной проверки в мае текущего 

года. 

ВЫСТУПИЛИ:  

Исакова М.Г., о рассмотрении вопроса благоустройства территории, 

осмотренной в ходе общественной проверки.  

Фроленков Ю.О., о предложении администрации выступить с 

предложением в адрес АНО «Вторая школа» о необходимости 

благоустройства дороги и зоны к пешеходному мосту через реку Колосйоки  

в сторону горы «Собачка».  

 



СЛУШАЛИ: Фроленкова Ю.О., с запросом информации о 

возможной передаче объектов благоустройства комплекса «Шпиль 555» в 

собственность Печенгского муниципального округа.   

ВЫСТУПИЛИ:  

Кузнецов А.В., об отсутствии вопроса передачи комплекса «Шпиль 

555» в собственность Печенгского муниципального округа в повестке 

заседания.  

 

 СЛУШАЛИ: Акмурзаева Р.Р., с вопросом о ремонтах квартир для 

медицинских работников. 

ВЫСТУПИЛИ:  

Кузнецов А.В., о реализации на территории Печенгского округа 

муниципальной целевой программы «Укрепление общественного здоровья в 

Печенгском муниципальном округе» на 2023-2024 годы, процессе ремонта 

квартир и приобретении мебели для медицинских работников.  

 

СЛУШАЛИ: Акмурзаева Р.Р., Егорову Т.Н.: 

- о процессе разборки мусоросборника в районе Детской 

художественной школы в пгт Никель; 

- о проблеме растаскивания мусора из мусорных контейнеров типа 

«ПУХТО», о замене  на пластиковые контейнеры с крышками  на колесах.  

ВЫСТУПИЛИ:  

Кузнецов А.В., Ганоченко Д.Ю., Исакова М.Г.,  о сроках завершения 

разборки старого мусоросборника в районе Детской художественной школы 

в пгт Никель; о вместительности мусорного контейнера типа «ПУХТО». 

 

СЛУШАЛИ: Акмурзаев Р.Р., о прошедшем фестивале «Gastro 

Industry Fest»  

ВЫСТУПИЛИ:  

Кузнецов А.В., Исакова М.Г., Табаева Ю.Л., Егорова Т.Н., о 

прошедшем фестивале «Gastro Industry Fest».  

 

Обсудили информацию членами Общественного совета при 

администрации Печенгского муниципального округа. 

Голосовали: «за» - 6, «против» - 0, «воздержалось» - 0. 

 

РЕШИЛИ: информацию о благоустройстве территории, осмотренной 

в ходе общественной проверки; о ремонте квартир медицинским работникам; 

о мусорных контейнерах; прошедшем фестивале «Gastro Industry Fest» 

принять к сведению.  

 

Председатель Общественного совета                                               Ю.Л. Табаева 

 


